
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Gefühl ist ein  des Menschen.

Gefühle emp�nden wir oft als etwas Schlechtes oder als etwas Gutes.

Man kennt Gefühle wie , Freude, Trauer oder Liebe.

Manchmal kommt das Gefühl aus uns selbst heraus.

Manchmal ist es die  auf etwas das passiert

oder auf etwas, das ein anderer macht.

Ein  kommt manchmal auch daher, dass mit dem Körper etwas geschieht.

Wenn das  nicht richtig funktioniert,

dann ist jemand zum Beispiel immer sehr traurig.

Man nennt das , wenn man länger traurig ist.

In bestimmten Fä)en kann der Arzt Medikamente verschreiben, die helfen.

Wie ein  sich fühlt, kann man oft von außen erkennen.

Man sieht es zum Beispiel in seinem  oder hört es am Klang seiner Stimme.

Wenn jemand traurig ist, kann es sein, dass er weint.

Wenn jemand  ist, lächelt oder lacht er.

Vom Bauchgefühl spricht man, wenn man ohne  sofort

auf etwas reagiert. Das kommt zum Beispiel durch ein .

Es kann auch bedeuten, dass man etwas für ganz normal und richtig hält.
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